

Luxembourg, le 1^{er} juillet 2014

Publication du Cahier d'études n°92

The Eurosystem, the banking sector and the money market

Auteur: Paul Mercier

Depuis octobre 2008, les prêts accordés par l'Eurosystème au secteur bancaire de la zone euro se sont accrus de manière substantielle, pour ensuite décroître progressivement. Une telle évolution a été rendue possible par la mise en œuvre de mesures dites « non-conventionnelles », en particulier le fait que l'Eurosystème ait laissé aux banques elles-mêmes la faculté de déterminer la quantité de crédit qu'elles souhaitaient obtenir. Avant cette mesure, et cela depuis le 1^{er} janvier 1999, c'était l'Eurosystème lui-même qui contrôlait avec précision la quantité de crédit qu'il souhaitait accorder aux banques de la zone euro.

Le cahier d'études, à caractère pédagogique, rappelle les fondations du marché monétaire interbancaire, puis analyse l'évolution du besoin net en liquidité du secteur bancaire. En particulier, il vise à expliquer la relation entre l'Eurosystème, le secteur bancaire de la zone euro et le marché monétaire.

Pour toute information supplémentaire, nous sommes à votre disposition
au numéro de téléphone 4774-4265 /-4243.



Section Communication
L-2983 Luxembourg
Télécopieur: +352 4774-4910